



Carta del Presidente



México, D. F., a 15 de noviembre de 2011

Estimados Compañeros y Amigos:

Este año, la Sociedad Mexicana de Urología celebra su 75° Aniversario durante el desarrollo del "LXII Congreso Nacional" que celebramos en las maravillosas playas de Los Cabos, BCS.

Para la Sociedad ha sido un año de intenso trabajo y de constante crecimiento, tanto en el plano nacional como en el internacional; de igual modo, contamos con un rumbo claro, ya que hemos definido objetivos precisos a corto, mediano y largo plazos, centrando nuestra atención en lograr una mejor calidad en la urología de nuestro país. Con todo, reconocemos que aún falta mucho camino por recorrer.

En este suplemento presentamos los Estatutos y Reglamentos, así como el Directorio actualizado de los miembros que integran nuestra Sociedad.

Agradezco la confianza depositada en un servidor y en el excelente equipo de trabajo conformado para la Gestión 2010- 2011.

A todos les expreso mis deseos de poder saludarlos personalmente durante el "LXII Congreso Nacional de la Sociedad Mexicana de Urología.

Atentamente

Dr. Alfonso de Silva Gutiérrez
Presidente